



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 OMNIA

30/06/2022

LEGISLATIVO



## Santiago Creel se declara listo y decidido para ser candidato presidencial

El diputado federal, Santiago Creel Miranda, afirmó que está listo para ser el candidato de la alianza opositora para la presidencia de la República. De visita en Guadalajara, donde impartió la conferencia “Situación Política en el País, con miras a 2024”, el ex secretario de gobernación aseveró que trabaja en construir su capital político.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/226662/santiago-creel-se-declara-listo-y-decenido-para-ser-candidato-presidencial>